

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque, comme les années passées, a reçu les citoyens de Saint-Boniface et de Winnipeg le jour de l'an et les dames le jour de l'Épiphanie. Sa Grandeur est aussi allée dire la messe dans plusieurs communautés des deux villes dans les premiers jours de l'année.

— A l'occasion du nouvel an, Son Honneur le lieutenant-gouverneur du Manitoba, Sir Douglas Cameron, a été fait commandeur de l'Ordre de Saint-Michel et de Saint-Georges par Sa Majesté Georges V. Comme par le passé, Son Honneur est venue saluer S. G. Mgr l'Archevêque le premier de l'an. Sa Grandeur lui a rendu sa visite le même jour.

— Le 28 décembre S. G. Mgr Legal, archevêque d'Edmonton, a ordonné prêtre M. l'abbé Mathias Sneitzler, élève du Petit-Séminaire de Saint-Albert et du Grand Séminaire de Montréal.

— S. G. Mgr Béliveau est parti le 9 janvier pour aller assister au congrès de l'Association canadienne-française d'Education de l'Ontario qui a eu lieu à Ottawa les 13 et 14 du courant. Nous rendrons compte de ce congrès au prochain numéro.

— S. G. Mgr McNally, évêque de Calgary, en voyage d'affaires à Winnipeg, est venu faire visite à l'archevêché le 3 janvier.

— Les Italiens de Winnipeg ont déjà l'avantage d'avoir la messe tous les dimanches dans un ancien temple loué *ad hoc* à raison de \$45 par mois. C'est le R. P. Anzalone, O. M. I., de la paroisse du Sacré-Cœur, qui a tout organisé et le succès a répondu à son attente. Le 7 janvier, il est venu avec les membres de son comité, voir S. G. Mgr l'Archevêque et il est sérieusement question de bâtir une église pour les Italiens.

— Bien que la liste des progrès du diocèse en 1913, publiée dans le supplément de notre dernière livraison, fût longue, nous avons oublié de mentionner le joli presbytère construit l'été dernier à Saint-Georges par M. l'abbé J.-A. Rioux, curé. Cette paroisse sera érigée en municipalité pendant la présente session provinciale et le Gouvernement doit y faire faire une route l'été prochain.

— Les Rdes Sœurs Grises de Montréal ont décidé l'érection d'une nouvelle Vicairie dans le Mackenzie où elles ouvriront deux missions nouvelles. La Rde Sœur Léveillé, supérieure de la Maison-Vicariale de Saint-Boniface, a été désignée comme Mère-Vicaire de la nouvelle Vicairie. Elle a été remplacée par la Rde Sœur Briault, ci-devant supérieure à Saint-Norbert, qui elle-même a été remplacée par la Rde Sœur Guimont, de l'Hôpital.

— M. l'abbé Chamberland, ci-devant curé de N.-D. de la Miséricorde, Isle des Chênes, a été nommé curé de De Laval, Fisher Branch,